

SG se reunirá con nuevo gobernador de Michoacán

Respalda Peña a Jara Guerrero

Los gobiernos federal y del estado trabajan coordinados, dice

Francisco Reséndiz y Dalia Martínez

URUAPAN, Mich.— El presidente Enrique Peña Nieto estableció que el gobierno federal de ninguna manera pretende generar competencia ni establecer otra instancia de gobierno en este estado de la República.

Al manifestar el respaldo de su administración al gobernador Salvador Jara Guerrero, quien sustituyó a Fausto Vallejo, que dejó el cargo por su estado de salud, subrayó que su gobierno está trabajando de manera muy coordinada, “con gran respeto a la autoridad constituida en el estado de Michoacán”.

“Y quiero decirle al señor gobernador del estado que estamos aquí para reafirmar el compromiso del gobierno de la República de trabajar hombro a hombro, cercanamente y de manera muy coordinada con la autoridad estatal, para que podamos realmente lograr que los resultados que nos hemos propuesto y trazado, realmente se materialicen”, aseguró.

Recordó que Alfredo Castillo, comisionado para la Seguridad y De-

sarrollo Integral de Michoacán, no es michoacano y eso le permite “evitar cualquier tipo de politización sobre su presencia y es muy claro que está dedicado a hacer una coordinación muy efectiva de los esfuerzos” que su gobierno quiere tener en Michoacán.

Durante un evento enmarcado en la Cruzada Nacional contra el Ham-

bre, el Presidente pidió a Jara Guerrero tener la certeza de que encontrará en el gobierno federal a un aliado que le permita cumplir con su responsabilidad, a fin de entregar, en esta coordinación, “muy buenos resultados al pueblo de Michoacán”.

Instruyó al secretario de Gobernación, Miguel Ángel

Osorio Chong, tener a la brevedad un encuentro con Jara Guerrero para hacer un balance y evaluar la situación del estado, a fin de tener claridad sobre los objetivos para que la coordinación entre los dos gobiernos rinda frutos.

Más tarde, en su cuenta de Twitter, Osorio Chong informó que por instrucciones del presidente Peña Nieto, próximamente se reunirá con el gobernador Jara Guerrero.

En su discurso, el gobernador Jara Guerrero aseguró que su administración tiene el reto de “agarrar el paso del gobierno de la República y trabajar a contratiempo,

con eficacia y transparencia”.

Se pronunció por la recuperación de la confianza basada en la legalidad. “No es posible que nadie se salte la ley para recuperar la confianza”, dijo el ex rector michoacano.

El de ayer fue el primer acto oficial encabezado por el Presidente con el gobernador, quien asumió el cargo el pasado 20 de junio.

El Presidente destacó también el

trabajo de Castillo. Dijo que no se trata de dedicar sólo esfuerzos a la seguridad pública, sino de fortalecer las capacidades de las instituciones de la entidad, y trabajar en otros frentes como el desarrollo social y económico.

La secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, destacó

que durante junio, dedicado a fomentar la Cruzada Nacional Contra el Hambre, se realizaron más de 24 mil eventos en los que participó todo el gabinete.

Destacó el avance en torno a la población objetivo de la cruzada.

El Presidente dijo a su vez que el gobierno federal ha sido transparente y ha reconocido que en México, 7.5 millones de mexicanos sufren carencia alimentaria, pero que de esta población, 3 millones “ya no pasan por hambre”.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 01.07.2014	Sección Primera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------



COBERTURA. Durante su gira por Michoacán, el presidente Enrique Peña Nieto visitó diversos lugares donde se atiende a población vulnerable y aseguró que tres millones de personas con carencia alimentaria “ya no pasan por hambre”

Rosario Robles

destacó que durante junio se realizaron más de 24 mil eventos en los que participó todo el gabinete